
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

SESIÓN PLENARIA 

PRESIDENCIA: EXCMA. SRA. Dª. MARÍA JOSÉ GONZÁLEZ REVUELTA 

SESIÓN ORDINARIA DEL LUNES 18 DE DICIEMBRE DE 2023 

SESIÓN MATUTINA 

****** 

 

   
 
1.- Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 35, relativa a inclusión de la Consejería de Salud en la 

Comisión Delegada para la Simplificación Administrativa y Reducción de Cargas, y otros extremos, 
presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/4300-0035] 952 

 
2.- Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 51, relativa a condena de todo retroceso en derechos 

sociales que atente contra las personas LGTBI y otros extremos, presentada por el Grupo Parlamentario 
Socialista. [11L/4300-0051] 960 

 
3.- Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 52, relativa a modificar la planificación y estrategia de 

seguridad existente para combatir el aumento de la criminalidad y otros extremos, presentada por el Grupo 
Parlamentario Vox. [11L/4300-0052] 966 

 
4.- Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 53, relativa a actualización del censo de población de lobos 

y otros extremos, presentada por el Grupo Parlamentario Popular. [11L/4300-0053] 973 
 
5.- Interpelación N.º 34, relativa a criterios para cambiar la estrategia digital en los colegios y su adecuación a 

la Resolución de la Secretaría de Estado de Educación de 23.09.2023, presentada por el Grupo 
Parlamentario Regionalista. [11L/4100-0034] 

 
6.- Interpelación N.º 35, relativa a actuaciones previstas por el Gobierno para la ejecución de la totalidad de la 

inversión establecida en los Presupuestos Generales para 2023 y medidas correctoras relativas a la no 
ejecución de partidas en años anteriores, presentada por el Grupo Parlamentario Vox. [11L/4100-0035] 

 
7.- Interpelación N.º 40, relativa a políticas comunitarias con interés para Cantabria, tratadas durante el 158.º 

Pleno del Comité Europeo de las Regiones celebrado los días 29 y 30 de noviembre de 2023, presentada 
por el Grupo Parlamentario Socialista. [11L/4100-0040] 

 
8.- Pregunta N.º 12, formulada a la Presidenta del Gobierno, relativa a si comparte o censura la opinión mostrada 

por el Consejero de Salud en el "DiarioFarma" el 11.11.2023, presentada por el Grupo Parlamentario 
Socialista.  [11L/5150-0012] 

 
9.- Pregunta N.º 13, formulada a la Presidenta del Gobierno, relativa a medidas que se piensa adoptar, tras la 

reprobación del Consejero de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca y Alimentación, para solventar sus 
reiterados errores de gestión, presentada por el Grupo Parlamentario Vox. [11L/5150-0013] 

 
10.- Pregunta N.º 14, formulada a la Presidenta del Gobierno, relativa a si va a ser capaz de afrontar los retos 

del empleo y desarrollo económico y social en el año 2024, presentada por el Grupo Parlamentario 
Regionalista. [11L/5150-0014] 
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11.- Pregunta N.º 195, relativa a motivos del retraso en la puesta en marcha de la exposición permanente del 
Centro de Arte Rupestre de Cantabria en Puente Viesgo, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del 
Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0195] 

 
12.- Pregunta N.º 196, relativa a fecha prevista para la inauguración y puesta en funcionamiento de la sala 

expositiva permanente del Centro de Arte Rupestre de Cantabria en Puente Viesgo, presentada por D. 
Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0196] 

 
13.- Pregunta N.º 202, relativa a actuaciones que se están llevando a cabo o se tienen previsto llevar a cabo 

para cumplir con la Ley 20/2022, de 19 de octubre, de Memoria Democrática del Estado, presentada por D. 
Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0202] 

 
14.- Pregunta N.º 203, relativa a criterios, previsiones y fechas para la contratación de los trabajos necesarios 

para continuar con la búsqueda y reparación de las víctimas, en concreto la localización de fosas, en 
cumplimiento de la Ley 20/2022, de 19 de octubre, de Memoria Democrática del Estado, presentada por D. 
Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0203] 

 
15.- Pregunta N.º 204, relativa a criterios, previsiones y fechas para la contratación de los trabajos necesarios 

para continuar con la búsqueda y reparación de las víctimas, en concreto la geolocalización de fosas, en 
cumplimiento de la Ley 20/2022, de 19 de octubre, de Memoria Democrática del Estado, presentada por D. 
Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0204] 

 
16.- Pregunta N.º 205, relativa a criterios, previsiones y fechas para la contratación de los trabajos necesarios 

para continuar con la búsqueda y reparación de las víctimas, en concreto la elaboración de informes sobre 
víctimas desaparecidas, en cumplimiento de la Ley 20/2022, de 19 de octubre, de Memoria Democrática 
del Estado, presentada  por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-
0205] 

 
17.- Pregunta N.º 206, relativa a criterios, previsiones y fechas para la contratación de los trabajos necesarios 

para digitalización, custodia y búsqueda de nueva información para los archivos, en cumplimiento de la Ley 
20/2022, de 19 de octubre, de Memoria Democrática del Estado, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, 
del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0206] 

 
18.- Pregunta N.º 216, relativa a si el Gobierno comparte las palabras del consejero de Cultura de la Comunidad 

de Madrid relativas a la no descapitalización de los museos nacionales, presentada por D. Pablo Zuloaga 
Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0216] 

 
19.- Pregunta N.º 217, relativa a si el Gobierno cree que con las palabras del consejero de Cultura de la 

Comunidad de Madrid relativas a la no descapitalización de los museos nacionales se pone en peligro el 
futuro museo asociado al Reina Sofía - Archivo La Fuente, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del 
Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0217] 

 
20.- Pregunta N.º 218, relativa a si el Gobierno cree que la descentralización de la cultura es positiva, 

presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0218] 
 
21.- Pregunta N.º 219, relativa a si se cuenta con la licencia de obra emitida por el Ayuntamiento de Santander 

para la construcción del búnker de protonterapia, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo 
Parlamentario Socialista. [11L/5100-0219] 

 
22.- Pregunta N.º 220, relativa a previsión sobre la licitación del búnker de protonterapia, presentada por D. 

Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0220] 
 
23.- Pregunta N.º 221, relativa a si se cuenta con un informe del Instituto de Física de Cantabria (IFCA) con los 

cálculos y dimensiones del búnker de protonterapia, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo 
Parlamentario Socialista. [11L/5100-0221] 

 
24.- Pregunta N.º 222, relativa a si existe un informe desfavorable del Consejo de Seguridad Nuclear que afecte 

al proyecto de búnker de protonterapia, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario 
Socialista. [11L/5100-0222] 
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25.- Pregunta N.º 223, relativa a si se ha realizado algún encargo o estudio adicional a la unidad de 

protonterapia QuirónSalud para evaluar la viabilidad del proyecto de protonterapia, presentada por D. Pablo 
Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0223]  

 
26.- Pregunta N.º 224, relativa a planes previstos dentro de la Consejería de Industria, Empleo, Innovación y 

Comercio para asentar y mantener el empleo industrial, presentada por D.ª Natividad Pérez Salazar, del 
Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-0224]  

 
27.- Pregunta N.º 225, relativa a medidas que está tomando la Consejería de Industria, Empleo, Innovación y 

Comercio para que la industria sea un motor de generación de empleo, presentada por D.ª Natividad Pérez 
Salazar, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-0225]  

 
28.- Pregunta N.º 226, relativa a previsión de cubrir el puesto de director general de SODERCAN, presentada 

por D. Francisco Javier López Marcano, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0226]  
 
29.- Pregunta N.º 227, relativa a motivo por el que no se ha procedido a elegir entre los otros diez candidatos 

presentados al nuevo director general de SODERCAN, presentada por D. Francisco Javier López Marcano, 
del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0227] 

 
30.- Pregunta N.º 228, relativa a si se cree oportuno no tener cubierto el puesto de director general de 

SODERCAN siendo éste un agente de primer orden en captación de inversiones, presentada por D. 
Francisco Javier López Marcano, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0228] 

 
31.- Pregunta N.º 229, relativa a si se cree que el puesto de director general de SODERCAN es amortizable, 

presentada por D. Francisco Javier López Marcano, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0229] 
 
32.- Pregunta N.º 230, relativa a si se considera que sin director general de SODERCAN se puede cubrir el 

objetivo de captación de empresas ligadas a proyectos estratégicos, presentada por D. Francisco Javier 
López Marcano, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0230] 

 
33.- Pregunta N.º 247, relativa a actuaciones que están llevando a cabo para solventar el problema de los 

vertidos de aguas residuales sin tratar en la cuenca del bajo Asón y el entorno de las marismas de Santoña, 
presentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-0247] 

 
34.- Pregunta N.º 248, relativa a si se va a seguir vendiendo una imagen idílica en FITUR, ferias y convenciones 

turísticas con el problema de los vertidos de aguas residuales sin tratar en la cuenca del bajo Asón y el 
entorno de las marismas de Santoña, presentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario 
Vox. [11L/5100-0248] 

 
35.- Pregunta N.º 249, relativa a si se ha hecho una evaluación del estado de las infraestructuras en relación a 

los vertidos de aguas residuales sin tratar en la cuenca del bajo Asón y el entorno de las marismas de 
Santoña, presentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-0249] 

 
36.- Pregunta N.º 250, relativa a motivos por los que no se informa a los afectados de los vertidos de aguas 

residuales sin tratar en la cuenca del bajo Asón y el entorno de las marismas de Santoña del avance de las 
soluciones que se están o se vayan a llevar a cabo, presentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo 
Parlamentario Vox.  [11L/5100-0250] 
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